



UNA MIRADA A LA CONTABILIDAD AMBIENTAL EN COLOMBIA DESDE LAS PERSPECTIVAS DEL DESARROLLO SOSTENIBLE

Un verdadero compromiso disciplinar con el medioambiente implicaría, al menos, cuatro elementos: una necesaria interdisciplinariedad, reformar los postulados fundamentales de la contabilidad, poner freno a la idea de crecimiento ilimitado y evaluar las tensiones y posibilidades de la contabilidad ambiental.

Desarrollo sostenible		
	Débil	Fuerte
Economía	Neoclásica	Ecológica
Política	Quien contamina paga	Protección de todo elemento natural
Ética	El bienestar humano por encima de todo	Respeto de todas las especies por igual
Racionalidad e intenciones humanas	Técnica-instrumental	Ambiental
	Costo-beneficio	Sostener la vida en general

Se planteó la idea de que estos elementos y avances teórico/técnicos se podrían comprender en el marco de las tensiones del desarrollo sostenible y así dar origen a lo que se intituló como "contabilidad ambiental desde el desarrollo sostenible débil" y "contabilidad ambiental desde el desarrollo sostenible fuerte".



Se aduce que el problema ambiental en la contabilidad pasa por la racionalidad que predomina en la interacción del ser humano con su entorno y que este no necesariamente se resuelve por la vía de la contabilidad medioambiental débil: adoptando el modelo económico-financiero a la vertiente medio ambiental.